

Les écoles primaires Paul Emile Victor et la Gare tournées vers le ballon ovale. Le rugby gapençais tente lentement mais sûrement d'intégrer le monde scolaire et, notamment, les écoles primaires. Ce mardi sur la pelouse du stade Bayard, les CM1 et CM2 de Paul Emile Victor et les CE2, CM1 et CM2 de la Gare, ont conclu par un après midi de tournois le cycle de six semaines d'initiation mené en amont dans chaque établissement. Près de 120 écoliers étaient réunis malgré la chaleur étouffante qui régnait sur l'installation. Chaque rencontre de courte durée a permis à chaque participant de découvrir les rudiments du rugby et aux observateurs de repérer celles et ceux qui pourraient, dans un avenir très proche, rejoindre l'école de rugby de Gap, à nouveau labellisée pour la prochaine saison. Cette manifestation menée de main de maître par Houari, encadrée par les professeurs des écoles et l'Inspecteur Lecompte de l'Inspection Académique, a connu la réussite. Le comité départemental 05 de rugby et son Président, Gérard Masse, des éducateurs du club, Serge Isnard, président de l'OMS ont apporté un concours précieux à cette opération rugby placée sous le signe de la découverte, chaque équipe se voyant remettre la coupe qui marquait ce rassemblement. Encore un événement rugby réussi grâce à la volonté de tous.

Jean ARCE MENS0

